



Unsere Gemeinde – unsere Zukunft

IRDNING-DONNERSBACHTAL. Anfang April finden in allen drei Ortsteilen die Auftaktveranstaltungen des Bürgerbeteiligungsprojektes „zaum samma IRDNING-DONNERSBACHTAL – gemma's au“ statt. Ziel ist es, die Gemeinde „enkelfit“ zu machen - wie das gelingen kann, wollen Gemeindevertreter gemeinsam mit der Bevölkerung und den Prozessbegleitern erarbeiten.

Die wichtigsten Themenschwerpunkte „Irdning 2020 (Ortskernbelebung)“, „Wirtschaft und Tourismus“, „Kultur, Freizeit, Bildung“, „Natur und Gesundheit“ sowie „Kommunikation, Beteiligung und Gemeinschaftswesen“ wurden bereits im Vorfeld bei Infoveranstaltungen und Zufallworkshops von engagierten Gemeindegürgern diskutiert. Nun gilt es weitere Zielgruppen einzubinden und Ideen für Irdning-Donnersbachtal zu sammeln. Daraus sollen Projekte entstehen, die die Bewohner zum einen enger zusammen bringen, und zum anderen die Gemeinde noch lebenswerter machen. Neben einzelnen, größeren Vorhaben sollen auch mehrere kleinere Projekte entstehen, die schnell und unkompliziert umgesetzt werden können. „Das gesamte Projekt lebt nur von einer intensiven und konstruktiven Beteiligung unserer Einwohner. Die Teilnahme ist eine große Chance für jeden, sich außerhalb der Politik für die Gemeinde zu engagieren. Es liegt nun in der Verantwortung jedes einzelnen, sein Lebensumfeld aktiv mitzugestalten. Jede Idee wird ernst genommen! Sei also dabei, rede mit und bring dich ein“, so Kernteamleiter Patrick Marschall-Schranz, der auf einen regen Besucheransturm hofft. Die Ausrede, bei der Auftaktveranstaltung terminlich verhindert zu sein gilt nicht, denn drei Abende stehen zur Auswahl: 9. April: Festhalle Irdning/ 10. April: Mehrzweckhalle Donnersbach/ 11. April: Mehrzweckhalle Donnersbachwald. Beginn ist jeweils um 19 Uhr. Ab Ende April finden weitere Workshops zu verschiedenen Themen und für unterschiedliche Zielgruppen statt. Mehr Informationen zum Projekt gibt es auf www.irdning-donnarsbachtal.at nachzulesen.

Bild: Das Kernteam des Bürgerbeteiligungsprojektes freut sich auf eure Teilnahme.